



Birmingham, le 19 juillet 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeux Mondiaux de Birmingham 2022 : 42 médailles pour les Bleus !

La 11e édition des Jeux Mondiaux 2022 s'est officiellement clôturée ce dimanche 17 juillet, à Birmingham (États-Unis). Avec 34 sports au programme, 3 600 athlètes issus de plus de 100 pays ont pris part à ces 11 jours de compétition.

La délégation française composée de 166 athlètes, emmenée par le chef de mission, Stéphane Hatot et sa porte-drapeau, Alizée Agier (karaté), a brillé à Birmingham.

Les Bleus remportent 42 médailles dont 11 en or, 15 en argent et 16 en bronze. Une performance qui place la France en 5e position au classement des nations.

[Retrouvez le bilan des médailles de la délégation française.](#)

A noter que durant ces Jeux Mondiaux, en remportant à nouveau une médaille d'or et une médaille d'argent en sauvetage, Magali Rousseau est entrée dans le top 5 des athlètes les plus médaillés de l'histoire des Jeux Mondiaux, égalisant le record de Patrice Martin (ski nautique) : 6 médailles d'or, 1 médaille d'argent, 1 médaille de bronze.



[Retour en images sur le parcours des Bleus aux Jeux Mondiaux](#)
Crédit photo : CNOSF/KMSP

Brigitte Henriques, présidente du CNOSF :

"Je tiens au nom du CNOSF à féliciter l'ensemble des médaillés français qui ont représenté la France de la meilleure des manières à Birmingham ! Durant ces 11 jours, les Bleus ont démontré leur détermination et leur force de vaincre pour monter sur les podiums des Jeux Mondiaux. Je tiens également à remercier Stéphane Hatot, Président de la Fédération française de force, qui a conduit la délégation en tant que chef de mission, Alizée Agier, notre porte-drapeau sur cette 11e édition ainsi que l'ensemble du staff du CNOSF et des fédérations qui ont accompagné nos 166 athlètes !"

Stéphane Hatot, chef de mission :

"Toute l'équipe de France présente à Birmingham a été exemplaire ! Avec 42 médailles, nous sommes proches du bilan réalisé en Pologne en 2017 (45) avec notamment 2 journées exceptionnelles comptabilisant 16 médailles en 2 jours. Je suis extrêmement fier d'avoir tenu le rôle du chef de mission sur ces très beaux Jeux Mondiaux. Rendez-vous à Chengdu (Chine), dans 3 ans, pour la 12e édition !"

Alizée Agier, porte-drapeau :

"Être porte-drapeau a été une expérience unique. J'ai vécu une journée incroyable d'autant plus le jour de mes 28 ans. Ravie d'avoir emmenée la délégation française lors de la cérémonie d'ouverture, c'est un moment de partage avec tout le collectif et l'occasion d'échanger avec les athlètes avant le début de la compétition. C'était un honneur et une grande fierté avec beaucoup d'émotion juste avant de rentrer dans le stade pour défiler ! C'est un moment inoubliable dans la carrière d'un sportif de haut niveau et une belle reconnaissance."

Dernière étape : le FOJE d'été !

Après les Jeux Méditerranéens d'Oran et les Jeux Mondiaux de Birmingham, dernière étape pour nos Bleus : le Festival Olympique de la Jeunesse Européenne d'été à Banská Bystrica, en Slovaquie, du 24 au 30 juillet 2022. Une délégation française de 84 athlètes sera présente dans 5 sports.

Plus d'informations à venir.

Contacts presse :

pressecnosf@cnosf.org

Maïa Drider
0787296198

Rose Blondel
0678094201

